

1 学年通信 4 月第 3 号

2021/4/16 発行責任者 畑中久枝

本校教育目標

心豊かな人になろう

- 自分の良さをのばし将来の夢を見つめて自分探しに取り組もう
- 自ら知識を求め追求する過程を大切にしながら新たな課題に取り組もう
- 他を認め思いやる心をつちかい人類共通の課題に取り組もう



緊張の入学式から早 2 週間になろうとしています。高校生活に、少しずつ慣れてきたところでしょうか。今号の学年通信は、フレッシュマンプログラムの一環として出かけた「よみうりランド」への遠足についての先生方の感想やメッセージをまとめました。



■大久保 大輔 先生より

I have been to Yomiuri-land so many times in my life. I was sick of roller coaster and some other horrible attractions. So I decided not to get on any of them, but I happened to see my students in front of its entrance and they forced me to join them. I noticed it was just like something of TDL! Oh, God!!!!

I enjoyed it a lot! Did you?

■梁川 智美 先生より

ひとつめの学年行事があつという間に終わってしまいました。こうやってあつという間に3年間が過ぎていきます。だからこそ、今という瞬間を大切に、どんなことにもチャレンジしてほしいなあと思います。卒業アルバムを見て元気をもらえるような、そんな高校生活を送ってほしいです!! さあこれからだあ!!

■佐々木 新 先生より

みなさんがメリーゴーランドを回ったり、ゴーカートで走り回ったり、ジェットコースターで叫んだりして楽しんでいる姿をみて佐々木は心が癒されました。無邪気に笑って楽しむことで、相手も幸せにできるみなさんの力は偉大です。楽しく素敵な一日をありがとうございました。

■鎌田 拓也 先生より

1人では感じられないことを知ることができる、これが「仲間」の強みですね。みなさんの楽しそうにしている顔を見ていてほっこり暖かい気持ちになりました。笑顔にはそういう力があるんですよ!(鎌田は不覚にも再認識させられました!)
こういった時勢のため、当初の構想とは異なり科を越えた交流は難しかったかもしれませんが、まだまだこれからです。いや、これからが本番です! 高校1年生も始まったばかり、どんどん「仲間」との繋がりを強くしていきましょう!!

■西郡 裕介 先生より

わー! きゃー! いえーい!
あの日あの時心が動いた日。
そこに大切な友達がいちと思える学校行事に共に作り上げましょう。1年生はルームの共通の思い出。2年生は学年共通の思い出。3年生は学校全体を巻き込んでの思い出。こんな感じ。
15年ぶりのジェットコースターで強かった私。楽しかったなあ。

■八巻 薫佳 先生より

ここだけの話、遠足がよみうりランドと聞いて、皆さんがどんな反応をするのかドキドキしていました…が! 想像の1000万倍皆さんがエンジョイしている様子を見たり声を聞いたりして、こちらもとってもハッピーな気持ちになりました! 皆さんが今後の学校生活でもさらに友達同士の絆を深めたり、友達を増やしたりしてハッピーライフを過ごしていくことに期待しています!

よみうりランドアンケート
みんなの満足度は?
(普通科 Classi で集計)

- 選択肢1 98人(89.1%) とても楽しかった
- 選択肢2 11人(10.0%) まあまあ楽しかった
- 選択肢3 1人(0.9%) あまり楽しくなかった
- 選択肢4 0人(0.0%) 楽しくなかった

